
 

 

Unsere Jubiläumsfeier war ja in mehrerer Sicht recht „stürmisch“ !! 

 

Eigentlich wollten wir uns zum Schluss des Abends noch direkt bei dem Orga-

Team bedanken. 

 

Aber zum einen war das Orga-Team zum Schluss nicht mehr vollständig und zum 

anderen wurde es wettermäßig hinterher etwas ungemütlich und der Abschluss 

dadurch etwas zerstreut. 

 

Deswegen möchten wir uns hier und heute  noch einmal recht herzlich bei 

Rabea, Sandra und Uwe für Ihre Unterstützung und Kreativität bedanken. 

 

Durch Sie haben die Mitglieder sogar eine bleibende Erinnerung in Form einer 

„Glücks“-Pfote ihres Hundes in Gips  mitnehmen können. 

 

Wer mit beim Aufbau war, hat bestimmt gedacht: „das kann ja heiter werden 

bei dem Wetter“. Aber wie immer lassen wir uns ja dadurch nicht abhalten  und 

so konnten wir tatsächlich bei Sonnenschein die organisierten Spiele mit den 

Hunden und das anschließende Grillen genießen. 

 

Die Mitglieder, die nicht da waren haben also echt was verpasst !! 

 


